

## La Commission Cyclotourisme FSGT 31, et le STADE TOULOUSAIN CYCLISME

## vous invitent le dimanche 13 NOVEMBRE 2016





## à la 25<sup>ème</sup> RANDO HUMANITAIRE

## Cœurs Enmêlées



Au centre de la vie sportive régionale, le **Stade Toulousain** se veut avant tout un club citoyen, impliqué dans la vie économique et sociale. L'association **Cœurs EnMêlées** est née de cette volonté commune des dirigeants, des joueurs et des partenaires de créer une structure caritative venant en aide à ceux qui peuvent être en difficulté. Tout naturellement, ce sont les enfants qui ont été choisis pour recevoir l'aide de **Cœurs EnMêlées** 

: tous les enfants en difficulté, malades, victimes de la vie, tous les enfants à qui nous souhaitons redonner sourire et joie de vivre.

Grâce aux dons du club, des partenaires, des abonnés de l'association et de tous ceux qui veulent partager cette cause, l'association **Cœurs EnMêlées** choisit tous les ans les bénéficiaires de son aide. Un jury, dans le cadre des critères de recevabilité, procède à cette sélection. Au seuil de cette nouvelle année, l'association **Cœurs EnMêlées** redouble d'implication pour être encore plus efficace dans son action d'aide auprès des enfants en difficulté.

Contact: jpages@stadetoulousain.fr